

Altas temperaturas y propaganda prevalecieron

Pese a las altas temperaturas superiores a los 30 grados, miles de simpatizantes de Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski no fallaron a la cita del Tercer Debate *Chilango* para refrendar su apoyo a las candidaturas.

La hora acordada para el inicio del encuentro estaba marcada para las 8 de la noche; sin embargo, las y los simpatizantes de los abanderados de las coaliciones Sigamos Haciendo Historia, Va X la Ciudad de México, y del partido Movimiento Ciudadano llegaron antes.

Era la última llamada, a pesar del calor el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado con guayabera blanca, junto con Marcelo Ebrard, Ernestina Godoy y Omar García Harfuch, llegaron al lugar para mostrar su apoyo a Brugada.

Mientras que Santiago Taboada, quien llegó acompañado de su esposa y su equipo de colaboradores, arribó al lugar sonriente, pero por momentos se le vio un tanto preocupado por la situación que minutos antes había vivido la candidata a la alcaldía de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, víctima de un ataque.

Más relajado y sin importarle el calor, llegó

Salomón Chertorivski, quien vistió un traje azul y una corbata naranja, la cual señalaba con orgullo en señal de que es el momento de dar el paso al verdadero cambio.

Afuera los simpatizantes de Clara Brugada, arribaron con banderas y altavoces, otros tantos permanecieron a lo largo de Boulevard Puerto Aéreo para convocar a automovilistas a sumarse al apoyo desde sus vehículos; así mismo montaron un templete para mantener vivos los ánimos en todo momento.

El colectivo en apoyo del representante del PRI, PAN y PRD, Santiago Taboada, también con pancartas y banderas, hicieron lo propio desde su espacio, pues cabe señalar que ambos grupos de apoyo permanecieron separados por vallas de seguridad y en constante supervisión de fuerzas del orden para evitar confrontaciones.

En menor medida a los simpatizantes de las otras fuerzas políticas, Movimiento Ciudadano no dejaron pasar la ocasión para motivar a Salomón Chertorivski durante el encuentro.

/ÁNGEL ORTIZ



IMPULSO. Compañeros de partido y simpatizantes de los abanderados permanecieron por más de tres horas afuera del encuentro.

